

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Projekt Sanktionsfrei

André Tautenhahn · Saturday, March 26th, 2016

Jobcenter kürzen Menschen millionenfach unter das Existenzminimum. Das ist nicht okay. Lasst uns gemeinsam mit Inge Hannemann Hartz IV gemeinsam sanktionsfrei machen!

Sanktionsfrei ist eine kostenlose Online-Plattform, die Hartz-IV-Sanktionen endgültig abschafft: Wir verpassen den Jobcentern ungefragt ein freundliches Online-Portal, das Betroffene umfassend informiert und kompetent begleitet. So vermeiden wir Sanktionen im Voraus! Mit Widersprüchen und Klagen bekämpfen wir Sanktionen und legen so die Jobcenter lahm. Und wir füllen verhängte Sanktionen aus einem Solidartopf auf. Denn niemand darf weniger haben als das verfassungsgemäße Existenzminimum!

Hier geht es zu Sanktionsfrei

Ich unterstütze das Projekt über die Crowdfunding Plattform [startnext](#).

<https://www.facebook.com/denkfunk/videos/vb.809973362378874/1047336075309267/?type=2>

This entry was posted on Saturday, March 26th, 2016 at 9:28 am and is filed under [Grundrechte](#), [Soziales](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.